



## Zur Belohnung gibt's WM-Start

Ehre, wem Ehre gebührt. Das dachten sich auch die Walser und bereiteten ihren Jung-Ringern, die bei den Kadetten-Europameisterschaften in Katowice/Polen im Einsatz waren, am Sonntag im Hotel Walserwirt einen schönen Empfang, mit rund hundert Gästen, die die Jungringer begeistert begrüßten. Zu Recht, denn die junge Walser Abordnung hat sich sensationell verkauft. Allen voran natürlich Sabrina Seidl, die überraschend die Bronzemedaille erkämpfte. Sie gilt damit auch als Österreichs große Hoffnung für zukünftige olympische Spiele. Doch das ist Zukunftsmusik. Aktuell steht nach all den Feierlichkeiten erst einmal die Kadetten-WM in Baku auf dem Programm. „Und als Belohnung für die Bronzemedaille darf sie laut Heinz Ostermann sogar bei der Junioren-WM in Thailand ringen“, erzählt AC-Wals-Obmann Toni Marchl. Dort wird sich die 17-Jährige mit den weltbesten 20-Jährigen messen.